

Rotary



世界に希望を生み出そう

2023-2024年度

会長 茶谷 勝

幹事 岩崎 正人

会長あいさつ 茶谷 勝会長



本日は米山奨学生のグエン・ティミン・タムさんにお越しいただき、卓話をしていただきます。ロータリークラブは世界的ネットワークを通じて国際理解、親善、平和を推進することが目的です。現在のパレスチナの問題やウクライナの紛争は暖かい部屋で報道で知ることしかできません。

子どもに「ここに生まれて良かったか」と問いました。「親ガチャ」という言葉もありますが、生まれた家庭、地域、国など多くの捉え方があると思います。娘はそこまで考えることはせず、「幸せだ」との答えでした。幸せなことを嬉しく思う反面、そういう子どもたちが画面越しに戦場を見たときにどう受け止めるか、深く考えてほしいと思いました。ロータリアンとしても世界の状況を知り、伝えていく必要があると思います。

ゲストビジター



米山奨学生・富山大学4年
グエン・ティミン・タム様



富山シティロータリー
米山カウンセラー
島 秀一様

幹事・委員会報告

- ◇魚津市交通センターより
 - ・理事会の開催について
- ◇NICE TVより
 - ・特別番組スポットCM協賛お礼
- ◇淡交会魚津支部より
 - ・創立60周年記念大会のお礼
- ◇IDC実行委員会より
 - ・富山国際ダンスコンペティション開催のご案内
- ◇ガバナー事務所より
 - ・ロータリー財団月間リソースの案内
 - ・2024年度米山奨学生 世話クラブ募集の案内
 - ・インターアクト海外研修の報告
 - ・ガバナーマンスリー11月号ほか

米山奨学生卓話「私がベトナムのタム」 グエン・ティミン・タム様(富山シティRC)

富山シティロータリークラブから来ました。私は、ベトナムのダラット県の出身です。ダラットはホーチミンの南側で「花の町」と呼ばれています。現在24歳です。2017年に地元の高校を卒業して、ベトナムにある日本語学校に入学しました。その後、東京のアジア学生文化協会に入り、アジア各国の留学生と交流をしました。健康や薬の研究に興味があったので富山大学に入り、工学部でバイオセンサーの研究をしています。バイオセンサーは身



体の不調部位を見つける仕組みです。趣味は旅行です。美味しいものを食べたり写真を撮ったりすることが大好きです。ベトナムの食について紹介します。ベトナムもお米が主食で、地域によって味付けの特徴があります。北部はさっぱりして、中部はスパイシー、南部は少しこってりした料理が多いです。肉や魚も良く食べますが、野菜やハーブをたっぷり使いヘルシーな印象です。日本の方はパクチーが苦手な方も多かもしれませんが、健康に良いのでたくさん食べてください。日本に来てたくさんのご経験をしました。ボランティア活動や国際交流事業にも参加しました。飲食店やコンビニでアルバイトも経験しました。米山奨学金は大変ありがたく、お世話になっている富山シティRCの例会にも参加して多くのことを学びました。カウンセラーの島さんのご家族は私にとって2番目の家族です。来年3月まで卒業論文を頑張って大学を卒業します。その後は日本の会社に就職します。日本とベトナムの文化の発信に協力したいと思います。

出席報告

3372回 出席11名(55.0%)
3370回メイクアップ 青山君、川岸君
55%→65%

ニコボックス

稲盛君 ようこそタムちゃん！
島 様 米山奨学生に同行してまいりました。

栄えある表彰おめでとございます。



ポール・ハリス・フェロー

魚津ロータリークラブ会長 茶谷 勝君

今ほどはポール・ハリス・フェローをいただきました。円安が進み、何とか150円目前の149円で寄付をさせていただきました。友人は86円の時にドルで1,000ドルを寄付したそうです。円が弱くなっていることを痛感しています。

会長あいさつ

私の仕事の業界では、電線が無くなる心配をしています。高圧用の電線は以前からですが、一般家庭用の電線も品薄が進んでいるそうです。理由として考えられるのは、大阪万博での需要や半導体工場の相次ぐ建設だそうです。生産が減っているわけではないようですが、旺盛な需要に生産が追いつかない状況のようです。本当にさまざまな事で変化が激しく、速いです。そうした動きを予見し、変化の速さにどのように対応していくのか。難しい事ですが対応する努力をしていかなければならないと思います。

今年も残り1カ月となりました。気候の寒暖差も激しく体調管理が大変ですが、皆さまご自愛いただきますようお願いいたします。



ガバナー補佐感謝状

魚津ロータリークラブ会長エレクト 川岸 芳雄君

この1年間、皆さんに支えていただきガバナー補佐としての務めを果たすことができました。これからも2610地区繁栄のため尽力していきたいと思ひます。

卓話:「大橋聡司ガバナーエレクト支援&魚津RC創立70周年事業について」大橋ガバナーの支援として魚津市で地区研修・協議会を開きます。黒部で開催される地区大会と併せ、全員登録をお願いしたいと思います。また、9月に予定する70周年記念事業は、若林パストガバナーの講演、新田知事のご臨席を既にお願ひしております。60周年事業を体験した者として、またガバナー補佐として第一グループ6クラブを訪問したネットワークを生かしてより良い大会にしたいと思ひます。会員増強については喫緊の課題です。過去のメンバーの退会動機などを調べましたが、このままではあと5年で会員は半減します。年間3名の新規会員の獲得を目標に掲げていますが、何とか実現させねばなりません。そのために、より良い例会の在り方を検討し、若手経営者や議員の方々なども例会にお招きして入会を促していきたいと思ひます。これらの実現のため、皆さまと相談しながら進めていきたいと思ひます。

幹事・委員会報告

・なし。

12月例会案内

- ・1日(金) 年次総会
- ・8日(金) 上半期小委員長活動報告
- ・15日(金) 会員卓話 西村君
- ・22日(金) 年忘れ家族例会 18時点鐘

出席報告

3373回	出席12名(60.0%)
3371回	青山君、高原君
	55%→65%

ニコボックス

川岸君 沖縄でパワーを入れてきました。
稲盛君 大町小学校で楽しく卓球をしています。